

Rassemblement à Saint-Jean-Port-Joli

Août 2004

Saint-Jean-Port-Joli s'était fait toute une beauté pour nous accueillir. Sous un soleil radieux, c'est à l'Auberge du Faubourg aux abords du fleuve qu'on s'y est retrouvé. C'est par un excellent brunch que débute notre rencontre après avoir signé le livre d'inscriptions. L'après-midi s'est poursuivi tout en fraternisant entre cousins et cousines. Des discussions sur la généalogie ont été également à l'horaire.

Notre toute dévouée Annette, secrétaire-trésorière depuis la naissance de l'Association, prend maintenant sa retraite. Les membres remercent chaleureusement Annette et lui témoignent toute leur reconnaissance en lui offrant des fleurs et une œuvre d'art. Merci Annette pour ton grand dévouement auprès de l'Association. Marielle Raymond prend la relève en tant que secrétaire-trésorière.

La rencontre se termine vers 16h00 en se donnant rendez-vous pour l'été 2005 à Kamouraska.

